

# GEDENKMARSCH

FÜR DIE JUDENMORDE

ZUR PESTZEIT

30. SEPT. 2017

---

**14.00**

- Besammlung im Hof der Kyburg
- Infos über die Geschichte

*Freiwillige Kollekte*

**14.45**

- Marsch von der Kyburg zum Rest. Eschenberg (unterhalb), 1¼ Std
- Wahlweise kann man als Gefangene/r teilnehmen (harmlos, an ein Seil gebunden)*

**16.00**

- Input von einem jungen messianischen Gemeindeleiter aus Israel
  - Aufruf, zu Israel zu stehen
- 16.40 Ende



**Es ist wichtig, dass wir (und unsere Bevölkerung) uns bewusst werden, dass auch bei uns jüdische Menschen umgebracht wurden. Beim Gehen wollen wir uns in Gedanken daran erinnern. Der Marsch ist auch geeignet für Jugendliche.**

## **ANMELDUNG**

Durch die Jugendleiter oder direkt an [reto.ro@bluewin.ch](mailto:reto.ro@bluewin.ch)  
Von 10 Angemeldeten werden 2 zur Mitarbeit eingeteilt.

## **ANREISE**

Privater Transport bis Kyburg (und evt. ab Eschenberg).  
Zu beachten: Der Parkplatz ist am Südende des Dorfes Kyburg,  
10-15 Min. zum Schloss.  
Postauto 655 13.23 Bahnhof Effretikon ab  
13.44 Kyburg Gemeindehaus an  
(Gruppen nur mit Voranmeldung)  
Zu Fuss von Winterthur oder Effretikon.

*Disziplinierte Schofarbläser sind willkommen.  
Keine Fahnen, keine Transparente.*

*Der Anlass wird unterstützt von IWS Israel-Werke Schweiz,  
GfCH Gebet für die Schweiz, EAW Evang. Allianz Winterthur*

